

desde la

boletín interno

Éxito en XVIII Jornada de la Investigación

Mañana concluye la Jornada de la Investigación “Ciencia y Saberes para la sostenibilidad”, que durante toda la semana contó con la realización de conferencias, paneles, talleres y actividades científicas para la comunidad upetecista y el desarrollo de nueve eventos académicos. Invitados internacionales y nacionales se encargaron de compartir sus saberes en este importante ejercicio académico de la Universidad.



Presentan 7 nuevas publicaciones

La Unidad Editorial de la UPTC, hizo el lanzamiento de 7 libros de los escritores y editores de la universidad, producidos durante los últimos 2 años, bajo las normas que Colciencias exige. Los títulos de estas publicaciones son: “Proceso político de las derechas colombianas y los imaginarios sobre las guerras internacionales”, “Educación y pedagogía –pasajes, encuentros y conversaciones”, “Catálisis y reacciones de hidrogenación: Reacción de hidrogenación selectivas, asistidas por catálisis heterogénea”, “Reflexiones en torno a la investigación en diseño”, “Investigación cualitativa”, “Simulación con modelos aleatorios: conocimiento estadístico, probabilístico y simulación” y “Estrategia participativa en educación para la salud”.



Estudiantes eligieron a sus representantes

5.173 estudiantes de las diferentes seccionales y Creads de la UPTC, votaron en la consulta para la elección del representante al Consejo Superior de los estudiantes, quedando como ganador, Manuel Steven Álvarez Pulido, de Contaduría Pública de Sogamoso, con una votación de 1.656 votos, según la Resolución 4999 del 2 de octubre. Así mismo, 1.367 estudiantes participaron en la consulta de los estudiantes al Consejo Académico por la sede central de Tunja, eligiendo a Andrés Felipe Vargas Martínez, de Medicina Veterinaria y Zootecnia, con un resultado de 470 votos, según Resolución 4998 de 2 de octubre de 2014.



Manuel Steven Álvarez Pulido



Andrés Felipe Vargas Martínez



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD
RESOLUCIÓN 6963 DE 2010 MEN



UPTC conmemoró sus 61 años

La UPTC conmemoró su aniversario número 61 con un acto protocolario que se llevó a cabo el 10 de octubre, en el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja; en el acto, el rector Gustavo Orlando Álvarez y directivas de la Universidad, entregaron escudo institucional a docentes, empleados públicos y trabajadores oficiales con 10, 15, 20, 25, 30, 35, y 40 años al servicio de la Institución y a quienes adquirieron el status de pensionados en la presente vigencia.



Promoción 1974 de Ingeniería Agronómica se reunió en la UPTC



El programa de Ingeniería Agronómica, de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la UPTC, exaltó la labor que han cumplido sus egresados, quienes en un gesto de gratitud hacia la Alma Máter, celebraron allí sus 40 años de graduados; así mismo, fijaron una placa memorativa en la Facultad.

UPTC a los Juegos Universitarios ASCUN

Con una delegación de 60 deportistas upetecistas, la Universidad participará en los Juegos Nacionales Universitarios ASCUN, que se llevarán a cabo del 13 al 28 de octubre, en la ciudad de Cali.

Los deportistas competirán en las disciplinas de: Baloncesto Masculino, Voleibol Arena Masculino, Ajedrez Masculino y Femenino, Atletismo, Judo Femenino y Masculino, Karate Do, Natación, Taekwondo Avanzado, Tenis de Mesa Masculino y Femenino.

UPTC sobresale en evento internacional

Un grupo de docentes y estudiantes del grupo GALASH de la Escuela de Ingeniería de Sistemas y Computación de la Facultad Seccional Sogamoso, de la UPTC, participó en el VII Congreso Internacional de Prospectiva Estratégica y Estudios de Futuro "La prospectiva territorial: Retos y desafíos para la construcción social de territorios de futuro", donde ganaron como mejores ponencias con los temas: "Capacitación Educativa a las Tecnologías de la Información y la Comunicación TIC y seguridad de la información digital"; y "Delitos informáticos en el futuro a la luz del ordenamiento jurídico Colombiano".



Con exposición se estrenó Edificio de Artes

Con la muestra del Salón LAP, que es una exposición de arte conceptual, pintura, escultura y fotografía de los estudiantes de la Licenciatura de Artes Plásticas de la UPTC, se estrenó el nuevo edificio de artes, el pasado 8 de octubre. Este es un proyecto expositivo, para reflexionar en torno al tema: "Procesos en Contexto", como una estrategia para generar espacios de encuentro, que permitan visibilizar las propuestas de naturaleza artística y pedagógica, producto del trabajo de estudiantes y egresados en interacción con el contexto que los rodea.



Eventos próximos

• **Cátedra** "Facultad de Ciencias de la Educación 80 años". 16 de octubre, 2:00 p.m., Paraninfo. • VII Encuentro Filosofía e Infancia: experiencias y perspectivas, 16, 17 y 18 de octubre, sede central. • VI Encuentro Nacional de Programas de Administración de Empresas Agropecuarias, 16 y 17 de octubre, auditorio Gustavo Pinzón - UPTC Duitama. • VI Jornada Nacional en Neurociencias, 17 de octubre, Centro de Convenciones Cámara de Comercio de Tunja. • 80 años de la Facultad de Ciencias de la Educación, 21 al 23 de octubre, Centro de Convenciones Cámara de Comercio de Tunja. • Exposición temporal "Generaciones", en el Museo Casa Cultural "Gustavo Rojas Pinilla" del 13 de octubre al 1 de noviembre, la cual contará con la participación de Daniel Felipe Arenas y René Arenas Vega. Entrada libre.

JEFE DE COMUNICACIONES: Ely E. Sarmiento R.
Avenida Norte, Edificio Administrativo Piso 3
Teléfono: 7 40 56 26 Extensión 2577
Correo electrónico: prensa.uptc@uptc.edu.co

EQUIPO PERIODÍSTICO
Sandra P. Buitrago R.
Fabiola Mayorga P.
Lyda Susana Guío F.
Jorge Castillo Arcos

Diseño Logo:
Geovanny Garzón Aguirre

FOTOGRAFÍAS:
Oficina de Comunicaciones

Siganos en Twitter: @universidaduptc

